

Ressort: Reisen

Zeitung: DB-Züge im Januar so pünktlich wie lange nicht mehr

Berlin, 14.02.2014, 14:13 Uhr

GDN - Die Züge der Deutschen Bahn sind im Januar so pünktlich unterwegs gewesen wie lange nicht mehr. Nach Informationen des "Tagesspiegels" (Samstagsausgabe) aus dem Unternehmen waren im Fernverkehr 85,5 Prozent der Züge rechtzeitig am Ziel.

Einen solchen Wert hätten ICEs und ICs im gesamten vergangenen Jahr nicht erreicht, als Unwetter und das Elbe-Hochwasser dem Unternehmen zu schaffen machten. Auch im Nahverkehr sei es besser gelaufen, hier habe die Pünktlichkeit bei 96,4 Prozent gelegen. Auch diesen Wert hatte der Staatskonzern 2013 in keinem Monat erreicht.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-30088/zeitung-db-zuege-im-januar-so-puenktlich-wie-lange-nicht-mehr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619